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COMMISSAIRES PRÉSENTS :  

M. Dominic Perri, président, arrondissement de Saint-Léonard 
Mme Josée Duplessis, vice-présidente, arrondissement du Plateau-Mont-Royal 
M. Joseph Di Pietro, arrondissement de Rivière-des-Prairies/Pointe-aux-Trembles  
M. Pierre E. Fréchette, arrondissement du Sud-Ouest  
Mme Soraya Martinez, arrondissement de Villeray/St-Michel/Parc Extension  
M. Gaétan Primeau, arrondissement de Mercier-Hochelaga-Maisonneuve 

 
COMMISSAIRES ABSENTS : 

M. André Savard, arrondissement de Verdun 
M. Marc Touchette, arrondissement de Verdun 

 
COLLABORATEURS PRÉSENTS : 

M. Réjean Lévesque, directeur, Direction de l’eau 
M. Michel Mérette, directeur, Direction de la production de l’eau potable 
M. Yves Bernier, chef de division, Ingénierie 
Mme Anne-Marie Bernier, chef de division, Expertise technique et environnement, 
Direction de l’environnement et du développement durable 
M. Jean-Pierre Richard, chef de projet, MNU 
M. Robert Millette, chef de section, Ingénierie -Usines 
Mme Chantal Potvin, chargée de communications 

 
CITOYENS PRÉSENTS : 
 4 personnes  
 
SUJET : 
 La mise aux normes des usines de production d’eau potable – réception de 
mémoires 

 
 

 
 
 
1- Ouverture de l’assemblée 
À 19 h 05, le président, M. Dominic Perri, déclare la séance ouverte, souhaite la bienvenue, 
présente les membres de la commission et explique le déroulement de la soirée. 
 
2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Sur une proposition de M. Gaétan Primeau, appuyée par M. Di Pietro,  l’ordre du jour est 
adopté à l’unanimité. 
 
3- Adoption des procès-verbaux des assemblées publiques du 23 septembre 
2008 et du 15 octobre 2008   
Sur une proposition de Mme Josée Duplessis, appuyée par M. Primeau, le procès-verbal  
de l’assemblée publique du 23 septembre 2008 est adopté à l’unanimité. 
 
Sur une proposition de M. Pierre E. Fréchette, appuyée par M. Gaétan Primeau, le procès-
verbal de l’assemblée publique du 15 octobre 2008,  est adopté à l’unanimité. 
 
4- La mise aux normes des usines de production d’eau potable – réception de 
mémoires  
La président de la commission invite les personnes présentes dans la salle à présenter leur 
mémoire ou faire des commentaires sur le projet de mise aux normes des usines de 
production d’eau potable. Aucun citoyen n’est intervenu. 
 
5- Période de questions des membres de la commission 
Le président s’adresse aux membres de la commission et les invite à poser des questions 
s’il y a lieu, sur le dossier à l’étude. Les questions des commissaires ayant été adressées 
au Service lors de l’assemblée publique du 13 novembre, aucun commissaire n’est 
intervenu cette fois-ci. 
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6- Levée de l’assemblée 
 
Le président de la commission, M. Dominic Perri, remercie  les citoyens ainsi que les 
membres de la Direction de l’eau et de la Direction de la production d’eau potable qui 
étaient présents à l’assemblée.  
 
Il rappelle que la commission se réunira de nouveau en assemblée publique, le 16 
décembre prochain  à 18h00 afin d’adopter ses recommandations. Il précise que  la 
commission déposera ensuite son rapport de consultation et recommandations au conseil 
municipal et qu’il appartiendra à cette instance de décider des suites à donner à ces 
recommandations. 
 
Il adresse ses remerciements  aux membres de la commission ainsi qu’à la secrétaire-
recherchiste, madame Christiane Bolduc. 
 
À 19h30, sur une proposition de M. Pierre E. Fréchette, appuyée par Mme Soraya 
Martinez, la séance est levée.     
 
 
 
 
 

ADOPTÉ LE : 16 DÉC.  2008 
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Original signé 

Dominic Perri 
Président 

 Christiane Bolduc 
Secrétaire recherchiste 

 
 


